

alabanzas al Dr. Andreu y Serra, cuyos trabajos en pro del Colegio dijo eran reconocidos por todos; felicitando al Dr. Castro por la brillante Memoria que acababa de leer; y saludando afectuosamente al Excmo. Sr. Gobernador Civil D. Ramón Larroca, que se había dignado presidir esta sesión, que en su anterior mando prestó eminentes servicios á esta Sociedad y recientemente ha atendido las súplicas de la Junta de Gobierno, especialmente la que atañe á la inmovilidad de los cargos facultativos.

Se extendió el Dr. Bonet acerca de la utilidad de esta Corporación y de los importantes trabajos que ha realizado; hizo hincapié en la necesidad de obtener la colegiación forzosa; se lamentó de la deficiencia de la actual legislación y de que no se cumpliera la ley de Sanidad respecto de las pensiones de las viudas y huérfanos de médicos que tienen derecho y necesidad de ella, é hizo votos para que cuanto antes pueda conseguirse la creación de un sello, que asegure la vida de los Colegios y permita la fundación de Montepiós ó cajas de socorro en favor de las familias de los Médicos que después de haber dedicado su vida al ejercicio de nuestra humanitaria profesión, sucumben completamente pobres.

El Dr. Bonet puso de relieve la importancia de la Exposición Nacional que inaugura el Colegio haciendo constar que los farmacéuticos españoles pueden competir en calidad y baratura con los extranjeros y recomendando el patriotismo en esta nación en que propios y extraños parecen conspirar contra su altivez y su riqueza.

Lamentóse de la ausencia de nuestros queridos profesores los médicos y farmacéuticos militares, á los cuales dedicó un sentido recuerdo, como también á los ejércitos de mar y tierra que luchan por la honra y la integridad nacional.

Terminó el Sr. Presidente del Colegio invitando al Excelentísimo Sr. Gobernador á que hiciera uso de palabra.

Levantóse el Excmo. Sr. Gobernador Civil, dirigiendo una calurosa y entusiasta felicitación al Colegio, por sus progresos y halagüeñas frases á los Dres. Andreu y Castro por los trabajos que habían leído; dijo que se sentía orgulloso de haber autorizado con su firma los Estatutos y Reglamentos de esta Corporación; encomió la importancia de la Exposición Permanente nacional; hizo la apología de las clases médicas; prometió que dentro de su esfera colaboraría á la exterminación del intrusismo, y terminó ofreciéndose como Gobernador y como particular á todos los señores socios.

El Dr. Bonet dió las gracias á las Autoridades, á las Corporaciones y á cuantas personas habían contribuido con su asistencia á dar mayor realce al acto; se congratuló del feliz éxito que había tenido la conmemoración del aniversario III y declaró inaugurado el local y abierta la Exposición Permanente Nacional de Medicina, Cirugía, Farmacia é Higiene.

Se levantó la sesión á las 11 y media.